

05-05-2010

(Extremadura) ECONOMIA, TRABAJO

Asepeyo inaugura reforma de centro asistencial, que atiende a 11.000 personas

Villanueva de la Serena (Badajoz), 5 may (EFE).- La entidad Asepeyo ha inaugurado hoy las reformas del centro asistencial en Villanueva de la Serena, que presta asistencia a unos 11.000 trabajadores, en un acto que ha contado con la asistencia del alcalde, Miguel Ángel Gallardo.

Estas dependencias, que llevan funcionando desde 1985, fueron ampliadas en el año 2000 con el local anexo y finalmente en el 2009 se acometieron las reformas que se han presentado.

Con esta remodelación el centro cuenta actualmente con una superficie de 400 metros cuadrados, repartidos entre un área de administración y otra sanitaria.

Entre las reformas más significativas cabe destacar el aula de formación, con capacidad para 35 personas, así como las mejoras en los tratamientos rehabilitadores, triplicando el área de rehabilitación, dotándola de equipos y maquinaria específica, así como de los avances tecnológicos e informáticos.

El director del centro asistencial, Carlos Ledo, ha destacado que esta inversión permite adaptar los servicios de la mutua a los tiempos actuales y a las necesidades de mutualistas, colaboradores y lesionados.

Actualmente, el centro presta asistencia a unos 8.000 trabajadores afiliados y 2.200 trabajadores autónomos, a los que hay que sumar los más de 800 trabajadores afiliados en la zona a Fraternidad Muprespa, mutua con la que Asepeyo tiene suscrito un concierto de colaboración para compartir recursos asistenciales.

Esta nueva instalación se completa con los centros asistenciales de Badajoz y Cáceres, y con la puesta en marcha de la nueva oficina en Mérida, que se inaugurará mañana jueves. EFE 1010108